

広報

かみごおり

さわやかに歴史と未来の出逢うまち

8月号

1994. No.305

(平成6年8月15日発行)

発行・編集／上郡町役場・広報委員会 ☎ 2-1111



よ～く ねらって

安室ダムまつり'94

7月31日(日)、安室ダム周辺で「安室ダムまつり'94」が開催され、町内外から約2千人が参加しました。

スイカゲームでは、たくさんのチビッコが参加し、家族の応援を受けながらスイカ割りに挑戦しました。

これは、「森と湖に親しむ旬間」にちなんで船坂地区自治会や婦人会を中心とした安室ダムまつり実行委員会主催で開かれたもので、アユのつかみどりやダム見学会、カヌー体験などいろいろな催しが行われ、みなさん、暑い日差しの中で楽しい夏休みの一日をすごしました。

★主な内容

- 第22回千種川まつりフォトアルバム 2~3
- まちの話題 4~7
- 介護支援センターオープン 8
- スポーツニュース 9
- 保健センターだより 10~11
- お知らせ伝言板 12~15
- 歴史散歩 16

★人口のうごき (7月末現在、()内は前月比)

- 人口 19,434人(±0)
男9,333人 女10,101人
- 世帯数 5,817世帯(+17)

まつり フォトアルバム

全を祈ると共に、創造性豊かな個性と活気の夏の風物詩「第22回千種川まつり」が、24日に盛大に開催されました。



△交流盆おどり大会（前夜祭）



△熱戦が繰り広げられたちびっこすもう大会



上郡町

二十三日の前夜祭では、岐阜県郡上郡八幡町から郡上おどり保存会員や商工関係者約四十人が一緒に参加。円心太鼓や新上郡音頭、播州音頭などが披露され、やぐらを囲んで、二重、三重のおどりの輪が広がり交流が深められました。

二十四日には、二十五団体がそれぞれ仮装に工夫をこらしました。市中パレードが盛大に行われました。郡上おどり、サンバチーム、どんどんやの競演、元気一杯のちびっこすもう大会、プール狭しと走りまわったあゆのつかみどり、雨にも負けずに演奏してくれた中学校プラスバンド部、そしてまつりのフィナーレを飾り、約千六百発の花火が夜空を焦がさんとばかりに打ち上げられるなど、延べ二万五千人の参加者が夏のまつりを満喫しました。

第22回 千種川

清流「千種川」の恵みに感謝し、川の安
あふれる町づくりを目指して、かみごおり
町民の方々の協力と参加により7月23日・



△約1,600発の花火が打ち上げられ、
まつりのフィナーレを飾りました



△上中ブラスバンド部の演奏

